Fecha Sección Página 18.01.2009 República -1-2



## Reactiva Fidel producción cañera en Tierra Blanca

Anuncia el gobernador recursos por \$30 millones para obras urbanas

DIARIO KALAPA

UNICIPIO DE TIE-RRA BLANCA, Ver. (OEM-Informex).-Al inaugurar el camino El Amate-Tetela, que beneficia a comunidades cañeras tanto de Veracruz como de Oaxaca, el gobernador Fidel Herrera Beltrán reconoció el esfuerzo realizado por este Ayuntamiento en el Programa de Bursatilización que ahora le permite aplicar de forma inmediata 30 millones de pesos para diferentes obras sociales.

Señaló que con esos recursos se irá adelante con la conclusión del bulevar Malpica Mimendi de Tierra Blanca, el puente sobre la calle Guerrero, y la reconstrucción de las calles Mártires de Río y Pino Suárez, entre otras.

Dijo que en un trabajo coordinado con Petróleos Mexicanos, en los próximos días se entregarán a la población 23 obras adicionales con 21 millones de pesos, entre las que des-

tacan escuelas.

El Mandatario veracruzano reiteró
UNICIPIO DE TIERRA BLANCA, Ver.
(OEM-Informex).Al inaugurar el camino El Amateicia a comunidades
Veracruz como de la Mandatario veracruzano reiteró
que hay dentro de los proyectos de infraestructura de su Gobierno, el compromiso de terminar pronto el bulevar
de Tierra Blanca, la determinación de
equipar y reactivar todos los pozos profundos y electrificar los que estén pendientes de manera inmediata.

"Hay 22 millones 800 mil pesos para perforación de dos pozos, rehabilitación, electrificación y equipamiento, suministro del sistema de riego y rehabilitación de canales laterales; y espero en los próximos días terminar la carretera Huixcolotla y ya concluida la primera etapa del bulevar a la Vidriera", agregó.

Acompañado por el alcalde Alfredo Osorio Medina; el secretario de Comunicaciones, Marcos Theurel, el líder cañero Daniel Pérez Valdés, y el diputado Tomás Rubio Martínez, Fidel Herrera Beltrán resaltó que hay un programa de inversiones en infraestructura que se apoya con maquinaria como la moto-conformadora y otras maquinarias

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 11758.75 Tam: 575 cm2 ECAMPOS

Fecha	Sección	Página
18.01.2009	República	-1-2

que ayer se entregaron para los caminos de saca del municipio.

Ante campesinos y productores, el Gobernador dijo que hay proyectos de acuacultura, de seguridad pública, deportes y "como éste -de más de cinco kilómetros-, que hoy terminamos con el programa de ahorro del gasto para comunicar, llevar los productos y enlazarnos con el vecino estado de Oaxaca".

Recordó que hace tres meses se iniciaron los trabajos también en un vez, con un buen equipo y una buena coordinación se hace posible la comunicación y el transporte de la caña para ser molida en los ingenios.

trán reconoció el trabajo de Alfredo y tiene mucha calidad para que esta Osorio Medina, del Ayuntamiento, zona siga adelante".

de su síndico y regidores; el esfuerzo que impulsa el diputado al Congreso Tomás Rubio, de quien en su modía lluvioso y hoy, con llovizna otra mento fungió como subprocurador de Justicia, Tomás Carrillo y la coordinación de la Secretaría de Comunicaciones del Gobierno de Veracruz que hizo posible inaugurar el cami-El gobernador Fidel Herrera Bel- no El Amate-Tetela, "que ya funciona



>> EL GOBERNADOR Fidel Herrera realizó gira de trabajo por el municipio de Tierra Blanca.